

YO DESEO QUE SEAN UNIVERSALES; Y UN UNIVERSAL ES CON TODO Y TODO ES CON ÉL Y TODO PUEDE MODIFICAR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de noviembre de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YO DESEO QUE SEAN ASÍ, UNIVERSALES; Y UN UNIVERSAL ES CON TODO Y TODO ES CON ÉL Y TODO PUEDE MODIFICAR. POR ESO OS TE DIGO YO, YO SOY EL SER UNIVERSAL, ESTOY AQUÍ Y ESTOY ALLÍ, EN ESTE SEGUNDO QUE ESTOY AQUÍ, ESTOY EN TODAS PARTES.**

[20151101] Benditos sean, amados míos, dichosos vosotros que crees, crees en una vida superior, en una vida inagotable. **Benditos vosotros, porque empiezas a vivir de una forma autentica y veraz. Solamente os les digo, guárdense en el amor, conviértanse en amor, conviértanse en paz, solo eso les falta para que concluyas, culmines, le des muerte a una vida, a una vida que vosotros habéis hecho y la transformes y la hagas vivir eternamente, sí, hermanos míos.** Si todos vosotros están aquí en esta tierra, en este mundo, y Yo les digo no hay a donde ir, porque de vosotros es este mundo, porque esta es la heredad que el Padre, el Padre-Madre que está en lo más profundo de ti, les ha dado este mundo, esta tierra y todo lo que hay dentro de esta tierra.

**Solamente os falta que se comprendan y que vuestra vida es tan solo un darse cuenta y todo está acabado, y todo está comenzando, todo está principiando y vosotros ya estás dando un principio y un fin a las cosas; porque son vuestras cosas las que tienen un fin, tienen un fin y un principio nada más tus cosas.** Porque vosotros, todos, eres eterno, eres sin fin y sin principio, vosotros lo eres. Pues, en verdad, solo les digo vuelvan en sí, estén en este momento, ahora, con esta conciencia abierta y ya están vibrando en otra conciencia. Pues entonces, lo que Yo os les pido es un darse cuenta en vosotros, solamente y os les digo a vosotros, vosotros eres sin fin, ni principio, vosotros eres la eternidad tal y como Yo Soy, así vosotros también. Lo único que tienes que hacer es darle muerte, quiero decirte, es darle cambio a todas tus creaciones y hacerlas vivir en este instante a tu imagen y semejanza, es darle cambio a todo para que vivas una vida plena vos y tus cosas.

Solo sean consientes, solo dense cuenta que lo único que así cambian son tus formas y que deben cambiarlas vosotros y que lo único que debes saber es que nadie las cambia, nadie te cambia en tus formas; solo tú mismo eliges las formas de ser, en las que vas a divertirte, vas a gozar, solo es eso. Vosotros que estás en este cuerpo, dense cuenta hoy y verás que no existe para ti nada de lo que hoy podrías decir, todo eso, ese proceso lo pasan sus creaciones, porque ellas también han de saber que no existe la muerte, ellas también deben de ser eternas y que deben de controlar sus creaciones, sí, mis bien amados. Porque todo nace de ti, pues ellas tampoco tienen muerte como las que vosotros pensáis que es la muerte, solo ellas cambiarán y volverán a ser y a estar con su Creado en este tiempo, en este momento.

**A vosotros les digo así, les hablo así, porque eres un estudiante y necesitas saber acerca de todo esto y por eso me acerco a vosotros y les hablo de esta forma, para que sea clarificada tu conciencia, tu mentecita a través del alma, se clarifique todo y para que vos mismo clarifiques a las cosas que os te pertenecen clarificar, sí, mis bien amados. Porque, de cierto les digo, el mal, lo oscuro pide claridad y vosotros tenéis que darles claridad, porque eres el eterno, un eterno SER haciendo en esta tierra, ejerciendo de sí su poder, su gracia.** Hoy en día, vosotros que estás en este cuerpo todavía y que

estarás todavía un tiempo, a vosotros les toca demostrar tu propia calidad como SER y desde el SER, desde ahí SER, demostrarle a este mundo, a los dueños, a los que se han creído dueños, a los que han ejercido la maldad y han confundido las conciencias de vosotros, enseñarles que todo SER es libre, y es divino y es poder, es gracia y que no necesita de nada, ni de alguien. Porque vosotros están así, así dominados, organizados, porque así les han organizado a vosotros en vuestra vida y viven de la vida externa. Pero Yo os les digo que no, vosotros eres un SER y vosotros tienes todas las cualidades de la vida, todas. De vosotros sale todo, todo lo que ves en tu tierra de vosotros sale, porque afuera están tus deseos, lo que salió de ti, afuera se pueden ver. Solamente que hoy, hoy les digo, si Yo os les preguntare, ¿y qué es lo que vosotros ven? Pues vosotros me has de decir: pues veo que las plantas ya no dan frutos y si las dan, las dan malas; pues veo que hay guerras, pues hemos visto que el mar se sale de su lecho, pues hemos visto muchos terremotos. Y vosotros me enfilarías, así me enumerarías muchas, muchas cosas de las que vosotros ves y que no les has encontrado respuesta alguna, porque no la tienen, la única respuesta eres tú mismo.

Y Yo les digo, hoy es el tiempo de que vosotros demuestres esta calidad de SER, de ser poderosos y comiencen a trabajarlo. Porque esto que Yo les doy es la heredad eterna, con esta heredad eterna hacen todo y han hecho todo. Pues entonces, no importe que estés en este cuerpo, cuando vosotros llegues a conocerte, llegues a un darte cuenta de ti, en verdad, ya estás en el paraíso, ya estás en la gloria; porque ya no necesitaras de nada, de nadie, sabiendo que de ti fluye todo, porque en ti está todo. Y esto que te digo a ti, que estás aquí conmigo, se lo digo a cada SER, a cada SER desencarnado, a cada SER se los digo; porque de cierto les digo, que no han podido entenderse a sí y no han podido entender dónde está el CREADOR, porque ellos no se creen el CREADOR, sino que se fueron con la idea que el astuto pudo crearles en su alma y creen que DIOS está allá en los cielos, y creen que DIOS es el que manda todo. Y en verdad Yo les digo a vosotros, tú ere el autor, tú eres el que vosotros haces tu casa y todo lo demás, solo tú eres. Pues entonces, ¿dónde está DIOS, mis bien amados? ¿Dónde está DIOS? Entonces, cuando vosotros asegures, cuando afirmes esta verdad ahí en tu corazón, podrás saber ya definitivamente dónde está el CREADOR, cuando vosotros aceptes que has ensuciado este mundo y que lo tienes que limpiar nuevamente, entonces estarás trabajando ya como el Gran Alquimista y estarás transformando las cosas otra vez, otra vez regresarás el agua a su cauce.

Pero solo dense cuenta, solo dense cuenta y que todas vuestra creaciones están por vosotros y las que prevalezcan hoy, esto os quiero decir que vosotros estás ahí, le estás dando vida a cómo estás viviendo. **Pues solo dense cuenta que vosotros son los SERES eternos y son los SERES haciendo, haciendo otros sercitos, porque todo lo que sale de tu alma, todo es un ser más pequeño que vosotros, pero ese nace de ti y ese te sirve a ti.** Cuando vosotros piensas, cuando vosotros anhelas algo en la vida terrenal aquí, entonces haces uso de tu alma y lo envías a tu mente y tu mente convierte el pensamiento y el pensamiento va a donde vosotros deseaste y ese pensamiento vuelve otra vez hacia ti mismo y entonces estás acumulando más de mismo. Y entonces vosotros eres el Arquitecto, pues vosotros podéis transformar todas tus cosas.

**El error de la Humanidad, de todos vuestros hermanos, el error tan grande, la confusión tan grande es pensar que un Dios le quitará, lo limpiará y lo hará nuevo. Ese es su error, aun vosotros también habéis creído en eso y hoy debes saber que vosotros eres el Gran Creador, el Creador de ti mismo, de tus cosas, que vosotros han creado todo. Cuando os les digo han hecho todo, les quiero decir han creado todo, pues vosotros eres el pequeño Dios y vosotros vas a corregir tus paso, quiero decir a tus creaciones.** Solo en vuestras manos está que este universo cambie, porque eres tú el que así lo has devanado, solo así lo has ensuciado en tus procesos de confirmación de ti mismo. Pues vuelvan y restablezcan todo a vuestro alrededor y entonces vivirán una vida plena. Porque el paraíso está aquí, porque el paraíso depende de ti, tú lo haces y el paraíso te obedece porque es una creación vuestra.

Hermanos, hoy vosotros vives, vives en formas y esas formas, todas vuestras formas hacen el paraíso o hacen el infierno. Porque las dos cosas, infierno y paraíso, son dos creaciones tuyas, eres vosotros creador de todas las cosas y entonces lo vives. Pues hoy, hermanos amados, hoy tan solo has vivido el infierno, la mala obra de vosotros y entre mucho la sigues fomentando, entre mucho le sigues

dando fuerza a que viva, viva lo que vosotros no quieren que viva. Pero, hasta que esta bendita Humanidad se dé cuenta, un darse cuenta de sí, que él es el Creador y mientras no se dé cuenta, entonces las guerras seguirán, solamente cambiará de forma las guerras, pero seguirán, el desamor seguirá, todo seguirá y seguirá habiendo catástrofes, pero todo eso es señal de que no estás redencionado, no estás redimido, sino que estás en la rebeldía de ti mismo y vuestra rebeldía les hará llegar, dejará saber qué es todo esto, cómo es todo esto.

Amados hermanos, pues a vosotros les digo, en esta tierra aparecen como unos locos, unos locos conscientes, no locos inconscientes, porque eso es lo que han sido, hoy sean locos conscientes, locos que no obedecen a nadie, que solo se obedecen a sí mismo. Y tienes que aprender a reconocer que vosotros eres el único Creador de tus formas; y tienes que entender, comprenderte que tienes que transformar las cosas para que puedas vivir algo nuevo. Pero les digo, vosotros son los responsables, los únicos responsables de vuestros propios acontecimientos aquí en esta tierra, solo vosotros podréis hacer que en tus entornos solo haya paz, solo haya felicidad, solo haya ternura, solo haya amor. Solo tú podrás hacer que se rediman las cosas, si no estás redimido tú, ¿cómo podrás redimir las cosas? ¿No es lo mismo, pues, que Yo les dije y les deje dicho con mis Discípulos? ¿No es lo mismo que a ellos también les dije, que antes de sacar la paja que está en el ojo de tu hermano, sácate tú la tuya? Porque si la tenéis, ¿cómo vas a sacar la de tu hermano? Pues no podéis. Hermanos, así les digo a vosotros. ¿Cómo podrás sacar a tus hermanos de donde están, si vosotros no estás fuera? ¿Cómo podrás decir a tus hermanos que la vida es esta, si vosotros no la haces? Pues todo esto es imposible así como vosotros has creído, pues no. Porque todo es que vosotros redenciones tu vida, la reflexiones y la observes y te des cuenta que tú eres el CREADOR para darle paso a tus creaciones.

Pero si vosotros sigues en tu rebeldía, sigues actuando con esta prepotencia, con este desamor, con esta envidia, con estos celos. Si vosotros sigues trabajando dentro de avaricia, de la codicia, dentro de la pobreza, si sigues creyendo en esa vida, ¿pues cuándo verás la vida real? Pues entonces cambien vosotros, transformen vosotros primero, porque todos vosotros estás acostumbrado a ver con estos ojos materiales, ves pero nunca con los ojos de ti, nunca con tus ojos, con los espirituales. Es por eso que vosotros no te conoces, ni conoces a tu hermano. Vosotros no se conocen entre sí y buscan engañarse, buscan usar las máscaras y las usan. Porque, ¿qué tantos son vosotros aquí? ¿Y vosotros son diferentes los que están? Vosotros siempre traes una máscara bien puesta, vosotros la traes y nadie os se las ve, ni tu se la ves a tu hermano, ni tu hermano te la ve a ti. Pero Yo a vosotros sí les veo, porque Yo si les conozco perfectamente, porque vosotros son mis hermanos y Yo Soy vuestro hermano también. Y Yo a vosotros les conozco, pero vos a Mí no me conoces, porque estás envuelto en la ignorancia, en la ignorancia plena, estás sumergido en la prepotencia que no te hace ver a la humildad y Yo Soy la humildad, Yo Soy el amor y la prepotencia no os les deja ver esto, no les deja ver que Yo estoy en vosotros, que Yo estoy aquí y que lo único que deseo para vosotros es que se levanten. Pero no les hablo de un cuerpo, de una materia, les hablo de su ignorancia, de sus falsos entendimientos, de sus falsas creencias, porque vosotros tienes tus creencias propias que no te dejan ser libre, no te dejan saber que esta vida es libre. Vosotros estás hundido en esa vida y mientras estés ahí no puedes verme, no puedes sentirme, no puedes saber de Mí.

**Pero Yo os te digo, Yo deseo que muy pronto quieras estar conmigo, ya que te rehúsas, porque me quieren tener a su manera, pero no con esta libertad, ni con esta unidad total. Y Yo quiero esto, YO DESEO QUE SEAN ASÍ, UNIVERSALES; Y UN UNIVERSAL ES CON TODO Y TODO ES CON ÉL Y TODO PUEDE MODIFICAR. POR ESO OS TE DIGO YO, YO SOY EL SER UNIVERSAL, ESTOY AQUÍ Y ESTOY ALLÍ, EN ESTE SEGUNDO QUE ESTOY AQUÍ, ESTOY EN TODAS PARTES, estoy hablando en todas partes y todo me escucha y todo me siente y todos saben que Yo estoy, aunque no me vean, pero estoy dentro de ellos, aunque no sepan cómo estoy, pero estoy.** Vosotros no estén con ninguna creencia, solo analicen las creencias de todos y donde tú has estado y vente conmigo que Yo te estoy esperando desde siempre, desde siempre. Porque Yo no soy nuevo, no soy de hoy, ni vosotros tampoco, vosotros eres el eterno como Yo también, vosotros ERES CREADOR como Yo también.

Vosotros tienes esta vida, este mundo como está, porque así la han hecho vosotros. Es que vosotros olvidaron, te hiciste a la ignorancia y olvidaste tus fines, el porqué así y el porqué acá, vosotros te

olvidaste y no te conoces; pero hoy vuelve a ti, sé tú porque Yo estoy contigo y porque vengo Yo a ti, porque vengo Yo a decirte que en ti rige todo, solo de ti ha salido todo, aunque vosotros me dijeres que las cosas de afuera no, que vienen no. Lo de afuera que ves que están allí, esto salió de ti, tú lo hiciste y lo plasmaste y después vienen hacia ti, porque son tuyas y tienen que regresar a su Creador. Lo que no sabes, lo que vosotros estáis perdido es que no sabes transformar, no sabes que tú eres el Alquimista, Alquimista que tú mismo lo vas a transformar, hoy o mañana tendrás que hacerlo, porque son tuyas. Nadie más lo hará por vosotros, si en tu tierra, aquí en tu tierra lo ves en poquito, en poquito lo ves vosotros. ¿Quién os viene a barrer tu casa de la nada? ¿Quién os te lava tu ropa de la nada? ¿Quién os te plancha de la nada? ¿No ves que todo es así? ¿Vosotros no ves que todo tienes y que todo compras? Pues eres tú el responsable de ti mismo, eres vos mismo el responsable.

Pues entonces apresúrense, hermanos, apresúrense, dense prisa. Porque desde tu punto no podrás hacer las cosas, no podrás ver un fin, tu fin, no podrás saberlo a ciencia cierta. Ya vosotros sabéis que son eternos, pero te falta comprobarlo, el saberlo no te hace ser eterno, sino es el sentirlo, es el sentirlo, eso te hace saber que eres el eterno. A vosotros les digo hoy, hermanos que están en luz, den luz a este mundo, a esta Humanidad. Si has estado conmigo y si dices estar conmigo, tienes que hacer lo que Yo os he dicho. ¿No Yo mismo, pues, Soy el ejemplo y he sido el ejemplo? ¿No Yo mismo levanté a muchos enfermos? ¿No Yo mismo convertí el agua en vino? ¿No Yo mismo de un pan saqué muchos panes? ¿De un pez saqué muchos peces? ¿No viste, pues, no has oído lo que Yo mismo hice? Y solo soy ejemplo de ti, soy lo que vosotros habíais ignorado por mucho tiempo que tú eres el poder y que tú mismo puedes hacer esto, y Yo os te dije y les dije: “Esto que has visto, les dije a mis discípulos, más tendrás que hacer vosotros en tu vida”. También a vosotros les digo, lo que vosotros sabéis que Yo hice, más tendrás que hacer vosotros. ¿Por qué cuántos pecados tienes? Y todos esos los tienes que convertir a luz, todos tus pecados.

¿Desde cuándo estás viviendo aquí? ¿Pues no vosotros tenéis tantos milenios de años aquí y en todo ese transcurso de tu vida has hecho tantas cosas? ¿Y no eres tú quien vas a cambiar, que tienes que cambiar a tus creaciones? Para que sepas que tú eres el eterno, tienes que hacer todo esto. Mientras serán palabras y las palabras no te salvarán, no es la salvación, saberlo no es la salvación, es hacerlo, es que vosotros te tengas toda la fe y con tu fe comiences a trabajar este mundo, comiences a moldearlo, hacerlo diferente. Pues te digo, solo sé diferente tú y tu entorno que está contigo se convertirá en diferente también y tú gozarás, aunque otros de tus hermanos y los míos no gocen, esos gozaran de acuerdo a lo que hacen. Así mismo también vos estáis aquí, pero sean conscientes, dense cuenta que de vosotros nace todo, fluye todo, ha fluido y a ti viene otra vez. Y eso que os les digo a vosotros que estáis conmigo aquí en cuerpos; esto también es para los hermanos que están sin cuerpo y que ellos creen estarlo y quieren venir, en cuanto ya están; pero como ellos no saben de esto, para ellos es esta verdad también, es para todos encarnados y desencarnados, es para todos.

**Porque el hombre astuto les ha hecho una imaginación de otro mundo, el hombre astuto ha hecho tantas cosas para el manso, para el pobre. Porque no me refiero a la pobreza material que hoy vives, sino me refiero a la pobreza de espíritu, a vuestra ignorancia y se han dejado engañar.** Pero todo eso sale de ti, fluye de ti y vive por ti. Ahora a vosotros les toca resarcir todo, redimir todo, transformar todo para que este mundo sea un mundo lleno de felicidad como el Creador lo desea. Sean pues benditos, sean vosotros y tomen su buena posición, ya no quiero verles así como están cada quien en su posición, ya no, salgan a la luz, sean luz, ya no quiero verles ahí enclaustrados cada uno de vosotros, ya no, mis bien amados. Porque vosotros se han diferenciado de sus creaciones y sus creaciones les ven diferentes y les han faltado a vosotros, pero son vosotros mismos los que se han faltado. Yo vengo a darles la conciencia pura, vengo a concientizarles, porque siempre he venido al final y estoy al final de tu era, porque viene la nueva era y espero que vosotros estéis allí y espero que vosotros seas las buenas nuevas para ellos, espero que puedan nutrirse de vosotros de esta vianda divina, de esta vianda sagrada.

Porque, en verdad os les digo, que el Reino es de todos, unos ya están, otros vienen y más atrás vienen otros; y es necesario que estén los Ángeles para poderlos ayudar en su momento, así como

hoy Yo estoy contigo haciéndote consciente de ti mismo. Hermanos, porque vosotros quieréis pelear con el ajeno, porque discutes con el ajeno, haces con el ajeno y buscas por fuera siendo dentro de ti mismo. Afuera no está la prepotencia, afuera no está la envidia, no están los celos, no está la pobreza, no están las enfermedades, afuera no hay nada, vos la haces, vos la han hecho y vos la tienes enfrente, pero son tuyas. ¿Quieres que deje todo eso de estar? Pues transfórmalo, porque esa es tu misión, esa es vuestra misión de vosotros, hermanos, transformarlo todo. **En vosotros ya es tiempo que ya no busques a un Dios, que no busques un Ángel allá en los cielos, ni a un Arcángel, a nada, es tiempo que lo busques en tu corazón, ahí están todos y están para ti, solo basta que vos te dirijas a ellos y ellos obedecen a ti, como siempre les han obedecido.**

**Porque vosotros has creado demonios, vosotros has creado demonios, ¿y sabes a qué me refiero? A todos los deseos mundanales y éstos salen y hacen su labor y te tienen lo que has querido, de todo lo que has querido. Pues esos ángeles negros, oscuros, te están sirviendo porque tú eres su Creador y les han servido por siempre; les dejaran de servir y dejarán de ser cuando vosotros los transformes en Ángeles de luces, ya no existirán más porque vosotros lo habéis transformado en luz y en luz vivirán.** Son vosotros, no es nadie más, solo concientícense, porque Yo a eso vengo, a eso he venido siempre y para eso estoy aquí, para darles a saber todo de ti mismo.

Vosotros eres prepotente, eres lo más vil, se han engañado, vosotros han vivido ahí y muchas de esas cosas están contigo todavía y vives ahí dentro. ¿No ofendes? Sí en vosotros está todo, te digo, y esto que os te digo no lo sé allí por fuera, lo sé por ti, porque Yo siempre estoy contigo. He observado y observo y seguiré observando tus rumbos que trazas, tus caminos; y Yo sabré que al final sigue siendo tuyo y tu infierno vos lo construís y lo estás construyendo, lo has construido. Y siempre te observo en el infierno y te observaré en cuanto vosotros todavía estáis ahí. Cuántas cosas te he explicado y cuántas cosas te quiero decir, pero como siempre les he dicho, vosotros eres como niño de pecho que solamente aguanta a digerir la leche materna, pero la comida sazónada son para los adultos y así les digo a vosotros, vosotros eres como niños de pecho. Aunque hay comidas sazónadas ya, ansiosas que crezcas, que el niño crezca para que pueda digerir esa comida sazónada.

Por lo tanto Yo hasta aquí les dejo, a través de esta mente os he dado lo que a vosotros les ha correspondido, pero Yo les bendigo y les digo, no se tarden. Está bien que vos eres eterno, pero tienes mucho que transformar y esto debería estar transformado ya en ti. Porque mientras no esté transformado seguiréis vosotros en este mar de sufrimientos; y no se tarden, transformen y busquen transformarlo todo a la luz. Porque vosotros tienes tantas cosas todavía en la oscuridad, las mantienes ahí y esas te distinguen a vosotros; porque de acuerdo a tus hechos es tu alma, eres tú mismo, eres tú y tu alma de acuerdo, porque tus hechos son tuyos y así te puedes conocer. **Y estás viviendo todavía en los errores de vosotros mismos y muy poco estás conmigo, sean plenos conmigo, hermanos, no tengáis temor de ti mismo en hacer el purgatorio ya. ¿Por qué has pensado que hay un purgatorio lejos y que todavía va a ser? El purgatorio es cuando vosotros comienzas a arrepentirte, comienzas a cambiar, ahí comienza tu purgatorio, porque es una lucha viva contigo mismo.** Comienza ya vosotros, ¿qué esperas? ¿Qué esperan vosotros? Porque ese dolor, esa fatiga es tuya, es por los desconocimientos, solo es por eso. Pero no se tarden, si quieréis vivir en el paraíso eterno, pues hagan todo esto, todo esto es lo que vosotros tienes que hacer, todo esto es el paraíso eterno, el poder, el sentirse, el creerse, el cambiarlo todo en tus entornos.

No veas para atrás, no veas a nadie, porque ellos están y vivirán lo que ellos estén haciendo; si están matando, serán matados y vivirán la muerte, vivirán algo desastroso en su corazón. Y así vosotros ya no sean así, hermanos, ya no sean así; solo transformen, traigan a la luz todo otra vez y esto les hará saber y les hará sentir y estarás en el reino desde ese momento. Pues Yo les digo, benditos sean todos, todos vosotros encarnados y todos vosotros desencarnados. **La única diferencia entre vosotros encarnados y los desencarnados, es que vosotros tienes un cuerpo y aquél desencarnado ya no lo tiene. Pero están aquí mismo, están aquí mismo, hermanos, y la única diferencia como SER que son, es de que ellos no se conocen y vosotros empezáis a conocerlos. Es de que vosotros empezáis a saber de los misterios de la vida y ellos no, es de aquél que no comprende que en sí mismo está todo y que todo puede cambiar, y que ya desde el momento puede estar en el reino, así como les**

**digo a vosotros también.** Amados míos, pero de que aquí están todos, aquí están. ¿Dónde han de irse? ¿Pues no es esta la heredad, no es esta tierra, este mundo, la heredad que Dios que vive en ti os ha hecho?

Amados míos, Yo les bendigo a todos y Yo les deseo que desde hoy mismo estés conmigo para que ya no sientas muerte tú, sino des muerte y vida a tu creación. Hermanos amados, benditos sean, Yo por esta mente, por esta conciencia este ha sido mi mensaje de hoy para vosotros, pero, en verdad les digo, manténganse en oración, manténganse en ayuno. Porque no es como esta Humanidad lo dice, no crean en eso, no crean en nada de lo que hoy les puedan decir, si esto ocurre, ha ocurrido siempre, de este día(*día de todos los santos*) como lo ha nombrado el hombre, esto no es cierto. Lo cierto es que todos están aquí y que todos tienen que hacer su reino, como han hecho su infierno; y que de éste mundo tienes que hacerlo mejor para que todo cambie y vivas en tu reino, en tu conciencia, en un ser consciente. Benditos sean todos, pero cúmplanlo para vosotros, no es para nadie que tienes que hacerlo, es para ti mismo. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.